

# まちの話題 topics

9月のできごと



## 大山遊歩道清掃作業

大山の遊歩道の清掃作業が、9月2日になりました。作業は、航空自衛隊第55警戒隊隊員の協力のもと行われ、遊歩道に横たわった松の木などをチェンソーで切断したり、草刈機で除草作業をしたり、3時間ほどかけて人が歩けるほどにきれいに清掃されました。



琉球王府時代、斎場御嶽で行われた聞得大君の就任式をモチーフにした創作歌舞劇「聞得大君御新下り」が、9月1日、あしひの郷・ちなでありました。奄美群島日本復帰60周年記念プレゼント公演としておこなわれたもので、劇の前には、ヤッコ踊り4団体による競演もありました。



## 長寿を祝う表敬訪問

新90歳、100歳以上の高齢者のご自宅などに平安町長らが訪問し、記念品等を贈呈しました。このうち今年100歳を迎える新城の荒田前秋さんには、内閣総理大臣からの祝状と銀杯が、町長から届けられました。現在、町内には100歳以上の高齢者は7名いらっしゃいます。



沖永良部ダイビング協会による「珊瑚の再生・植え付けプロジェクト2013」が、9月7日になりました。この先もずっと健康な珊瑚がある海を残すことを目的に初めて行われたもので、活動を継続して行くために、今後珊瑚の株主を募集していくとのことです。



## ピロンズXが春、秋連覇

社会人野球秋期リーグ戦(野球連盟主催)の決勝戦が、9月13日、大山総合グラウンドであり、自衛隊を4対1で下したピロンズXが、春、秋連覇を達成しました。3回に1点を先制されたピロンズXは、その裏に一挙4点の猛攻をみせ、そのまま逃げ切り優勝を果たしました。



## 防災体制の確立を図るため

沖縄近海での大型地震による大津波を想定した避難訓練を行う総合防災訓練が、防災の日の9月1日に老人福祉センターがありました。今回は瀬利覚・黒抜き字を対象に訓練が行われ、訓練の最後には、消防署による負傷者の搬送方法、応急処置訓練がありました。

## 沖縄人の心の豊かさを伝統の芸が語る

## 島の珊瑚を守り続ける